

Saisonrückblick 2024/2025

SG Husum/Schobüll/Nordstrand



Die Handballsaison 2024/2025 war für die SG Husum/Schobüll/Nordstrand ein Jahr voller Leidenschaft, sportlicher Herausforderungen und schöner Erfolge. Besonders erfreulich ist, dass wir mit mehreren Mannschaften Staffelleisterschaften feiern konnten, während gleichzeitig unsere Herrenmannschaft den Klassenerhalt in der Kreisoberliga sicherte.

Die 1. Herrenmannschaft trat in der Kreisoberliga (KOL) an und kämpfte sich durch eine intensive Saison mit vielen engen Spielen. Mit 16:28 Punkten konnte am Ende der wichtige Klassenerhalt erreicht werden. Trotz mancher Rückschläge bewies das Team Kampfgeist und hielt sich verdient in der höchsten Spielklasse des Kreises. Ein echtes Saisonhighlight war der Einzug ins Kreispokal-Finale: Im KO-System setzte sich die Mannschaft gegen mehrere Gegner durch und stand schließlich am 17. Mai im Endspiel gegen den TSV Mildstedt. Auch wenn der Pokalgewinn knapp verpasst wurde, war die Finalteilnahme ein starkes Ausrufezeichen.

Die Damenmannschaft spielte in der Kreisklasse Nord 2 eine stabile Runde. Mit 24:16 Punkten belegte das Team am Ende Platz 5. Besonders die mannschaftliche Geschlossenheit und der Einsatz über die gesamte Saison hinweg verdienen Anerkennung. Das Team bewies, dass es sich in der Liga etabliert hat und Potenzial für mehr vorhanden ist.

Im Jugendbereich war die SG in dieser Saison in mehreren Altersklassen vertreten – teils eigenständig, teils in Kooperation mit dem TSV Mildstedt. In der männlichen B-Jugend (mJB) gelang in der Regionsliga gemeinsam mit dem TSV Mildstedt der ganz große Wurf: Mit 28:4 Punkten wurde man Staffelleister – ein überzeugender Beweis für die erfolgreiche Zusammenarbeit beider Vereine. Auch in der männlichen C-Jugend (mJC) trat man als Kooperationsmannschaft an. Dort belegte das Team mit 16:28 Punkten Platz 4 in der Regionsklasse. Zwar verpasste man das Podium, doch konnte in einer starken Staffel viel Erfahrung gesammelt werden.

In der weiblichen B-Jugend (wJB) zeigte die SG mit einer souveränen Saisonleistung, dass sie sich in der Regionsklasse gut behaupten kann. Mit 24:12 Punkten erreichte das Team einen soliden 4. Platz und spielte über weite Strecken auf Augenhöhe mit den besten Teams der Liga. Noch erfolgreicher war die weibliche C-Jugend (wJC): Mit 26:2 Punkten wurde die Mannschaft Staffelleister der Regionsklasse – ein verdienter Lohn für kontinuierliche Trainingsarbeit und Teamzusammenhalt.

Großen Jubel gab es auch bei der männlichen D-Jugend (mJD). In der Rückrunde (KL-B) blieb das Team ungeschlagen und holte mit 16:0 Punkten sowie einem Torverhältnis von 199:123 den Staffelsieg. Spielerisch und kämpferisch war dies eine hervorragende Saison, die vielversprechend für die Zukunft stimmt.

Auch unsere weibliche E-Jugend (wJE) war aktiv und spielte zunächst in der Kreisklasse (Hinrunde) mit einem positiven Ergebnis von 6:6 Punkten auf Platz 3. In der Rückrunde (KL-A) war das Niveau deutlich höher, doch auch hier wurde mit 3:9 Punkten ein achtbares Resultat erzielt. Besonders erfreulich: Die Mannschaft zeigte großen Einsatzwillen und machte individuelle Fortschritte, die in den nächsten Jahren Früchte tragen werden.

Die F-Jugend war an den Standorten Husum und Nordstrand im Trainingsbetrieb vertreten. An den Spielen in Turnierform haben die F-Jugendlichen aus mehreren Gründen nicht teilgenommen.

Insgesamt war die SG Husum/Schobüll/Nordstrand in der Saison 2024/2025 mit 10 Mannschaften im Spielbetrieb vertreten. Diese Breite ist ein starkes Zeichen für die engagierte Jugendarbeit, die gute Vereinsstruktur und den Zusammenhalt aller Beteiligten. Ein besonderer Dank geht an alle Trainer:innen, Betreuer:innen, Eltern, Schiedsrichter:innen und Unterstützer:innen. Ohne euch wäre diese Saison in dieser Form nicht möglich gewesen. Wir freuen uns schon jetzt auf die Saison 2025/2026!

Mit sportlichen Grüßen

Michael Koch

Obmann SG Husum/Schobüll/Nordstrand